L'espace rouge aménagé à la Meilleraie

La dernière tranche des travaux destinés à rafraîchir l'infrastructure, mis en service en 1987, est achevée.

Le maire de Cholet Gilles Bourdouleix, le président du parc de la Meilleraie et son directeur général, Michel Champion et Marc Delayer, ont présenté hier les aménagements finalisés en 2010 qui accompagnent le développement de Cholet-basket.

Ces derniers ont rafraîchi l'infrastructure mise en service en octobre 1987. Mais ils répondent également aux exigences de l'Euroligue et de son cahier des charges. Comme les écrans de télé et les chronomètres dans les vestiaires, eux-mêmes rénovés, les accès au terrain différenciés pour les joueurs et les arbitres, la création d'une nouvelle salle de presse.

« Ces aménagements ont demandé une forte mobilisation pendant tout l'été 2010, insiste Marc Delayer. La salle a été validée par l'Euroligue. » La communauté d'agglomération du Choletais, propriétaire du site, a investi 340 000 € et le parc de la Meilleraie, 230 000 €.

Dans cette dernière enveloppe du parc figure également l'installation d'un nouveau chapiteau de 700 m², « plus moderne que celui qui existe déjà à côté, et 40 % plus grand, précise le directeur général de la Meilleraie. Cet espace un peu VIP est une demande de Cholet-basket,



Le maire Gilles Bourdouleix (à droite), le président du parc de la Meilleraie, Michel Champion (à gauche) et Marc Delayer, directeur général.

pour les réceptions d'après-match. CB en est le locataire principal, mais le chapiteau peut aussi être loué pour des conférences d'entre-prises ou d'autres événements. Il peut accueillir 500 personnes assises. »

La totalité des travaux engagés depuis l'été 2009 atteint 951 000 €. Le changement des parquets et des paniers, l'enfouissement des gaines techniques et des câbles d'alimentation, etc. « Petit à petit, cette salle devient une référence », conclut Marc Delayer. En attendant la future salle...

La ville en parle



Gilles Bourdouleix, président de la CAC, et Michel Champion, vice-président ont découvert les nouvelles installations de La Meillerale. Avec Bruno Cailleton, directeur de cabinet du maire de Cholet, ils étaient guidés par le directeur du Parc de la Meillerale, Marc Delayer (à droite).

Près d'un million d'euros ont été dépensés à la salle Cholet Basket

Salle de presse somptueuse, vestiaires confortables et équipés, excusez du peu, d'une télévision et d'un lecteur de DVD. « Il s'agissait d'exigences de l'Euroligue » justifie Marc Delayer, directeur du Parc de La Meilleraie. Mardi soir, il faisait faire le tour du propriétaire à Gilles Bourdouleix et Michel Champion. Ces élus de la CAC venaient consta-

Ces élus de la CAC venaient constater la somme des aménagements, réalisés dans la dernière phase d'un programme de travaux engagé en 2008, pour améliorer l'accueil à la salle de Cholet Basket. À force de répondre aux exigences des uns et des autres, cette salle finit même par être appréciée de ses utilisateurs.

Salle de 700 m2

« C'est la seule qui a une âme. Elle respire le basket » constate Michel Champion en connaisseur et habitué des lieux. En partenariat avec Cholet Basket, la CAC et le Parc de la Meilleraie ont investi près d'un million d'euros dans les divers aménagements, dont la pièce maîtresse est une salle de réception flambante neuve.

Ses 700 m² en feront un lieu idéal pour des réceptions privées, comme pour des manifestations en marge de la Foire-exposition par exemple. * Mais notre principal locataire est Cholet Basket » souligne Marc Delayer.